

Geo- Exkursion Klasse 10d

Am Dienstag den 17. April startete unsere Exkursion an der Gehre Bäckerei in Lockwitz.

Trotz eisigen 2°C waren alle pünktlich 8:30 Uhr am vereinbarten Treffpunkt. Während des Weges entlang des Lockwitzbaches gingen wir gemeinsam unsere gestellten Aufgaben an. Zuerst wurden die Vegetation und die anthropogenen Einflüsse genauer unter die Lupe genommen. Anschließend sollte die Fließgeschwindigkeit des Baches ermittelt werden, was jeder auf seine eigene Art und Weise versuchte. Manche versuchten es mit Korken, andere wiederum mit Stöcken oder Blättern, aber zum Schluss kam jeder zum gleichen Ergebnis. Von dort aus bahnten wir uns den Weg weiter durch den tiefen, kalten, dunklen Wald unter der Autobahnbrücke durch, bis zum Fußweg nach Borthen.

Nachdem wir uns schon mit den Pflanzen und dem Wasser beschäftigt hatten, kamen die Wiesenmäander, Talformen und der Boden ins Spiel. Nun waren unsere zeichnerischen Talente, die wir beim Erstellen von Skizzen zeigen konnten, gefragt, was sich durch die kalten Temperaturen und den dadurch bereits eingefrorenen Händen, als gar nicht so einfach heraus stellte.

Das Highlight zum Schluss war die Bodenprobe, wo alle noch einmal zusammen anpackten und den Bohrstock in die Erde schlugen.

Der ereignisreiche Vormittag ging für uns schon nach 2 Stunden zu Ende.

Sandy Wagner; Lena Zimmermann